

## 第 66 回町村議会議長全国大会

### 遠藤利明 自由民主党総務会長祝辞

全国町村議会議長全国大会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。全国町村議会議長の皆様におかれましては、日頃より自由民主党の政策や活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。毎年、この場で党としてご挨拶の機会をいただいていることに、あらためて感謝を申し上げます。

今年の全国大会において、全国の町村議長が一堂に集結をして開催するのは 3 年ぶりとなっております。政府・与党が一体となって、できるだけ平時に近い社会経済活動が可能となるように様々な施策を実施しており、経済活動を着実に回復させ、日常を取り戻すことを皆さんとお約束をさせていただければと考えております。

本年 7 月の参議院議員選挙において、おかげさまで、わが党は、安定した政治基盤を確保することができました。急速に進行している少子高齢化や人口減少社会の到来など様々な課題に「決断と実行」の姿勢で臨むわが党に対して、国民の皆様から十分なご信任をいただいたと受け止めています。引き続き、わが党は日本列島の隅々まで活力あふれる国を目指し、岸田内閣の最重要課題の一つである「デジタル田園都市国家構想」を着実に前に進め、地方創生に全力で取り組んでまいります。

昨年に引き続き本年は 7 月～9 月にかけて大雨が相次ぎ、全国各地で土砂崩れなどによる大きな被害が発生し、激甚災害指定をされたものもございました。災害のさなか、住民の安心と安全を守るために対応に当たった町村長の皆様に、心からの敬意と感謝を申し上げます。近年、気象災害は激甚化・頻発化しており、国土強靱化、そして老朽インフラ対策を全国で加速化させなければなりません。さらに、災害時にも機能する物流・交通・情報通信網、サプライチェーンの構築に取り組んでまいります。

自然災害を乗り越え、町や村が持つ日本の美しい原風景を次の世代へと受け継いでいくことはわが党に課せられた使命です。地方一般財源の充実・強化を図りつつ、地方創生臨時交付金をはじめとするあらゆる施策を総動員して、わが党は町村の持続的な発展に尽くします。

全国 926 の全ての町村が輝く新しい時代を皆さんとともに目指すという自由民主党の強い決意を申し上げ、党を代表しての私の挨拶とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。

令和 4 年 11 月 9 日

自由民主党総務会長 遠藤 利明